

Mujer de 30 años. Presenta desde la adolescencia brotes de lesiones dolorosas en las axilas. Aparecen bultos que en ocasiones llegan a supurar un líquido amarillento. Después de unas semanas con o sin tratamiento dejan zonas duras en las axilas que le molestan al mover los brazos. No ha tenido lesiones a otros niveles. Tiene 3-4 brotes al año, con una duración de 3-4 semanas cada uno.

Ha recibido tratamiento con antibióticos de amplio espectro en crema y por vía oral, con mejoría muy limitada. En ocasiones se ha realizado drenaje quirúrgico de las lesiones.



Hidrosadenitis

Martes, 23 de Agosto de 2011 15:43 - Actualizado Jueves, 06 de Octubre de 2011 23:01



DESCRIPCIÓN DE LAS LESIONES: se trata de una lesión purulenta localizada en la axila de la